



Gran Fiesta Boliviana



A favor de los niños de la calle
de Santa Cruz de la Sierra



- ⦿ Música típica y música para bailar: conjunto «Aruma de Bolivia» y «Culebras»
- ⦿ Cuadra de Llamas
- ⦿ Bufete Boliviano (rico y variado)
- ⦿ Tómbola y subasta

Sábado, 11 de junio
18 – 23 horas

Rancho de Llamas Tschaggelar
Obere Klus, Aesch



Das Strassenkinder- und Wasserprojekt
«República CALLECRUZ» wird unterstützt von

Rotary
Arlesheim



A favor de los niños de la calle de Santa Cruz de la Sierra

Über 25 Strassenkinder im Alter zwischen 6 und 18 Jahren finden in der Wohnstätte «República CALLECRUZ» mit angegliedertem Landwirtschaftsbetrieb ein Zuhause. Ihre Eltern sind verstorben, getrennt oder haben nicht die Möglichkeit, ihren Kindern eine geordnete Zukunft und eine Ausbildung zu bieten.

Die «República CALLECRUZ» befindet sich in der Nähe der bolivianischen Stadt Santa Cruz de la Sierra und ist nur über eine Naturstrasse zu erreichen. 1991 legte Pater Jorge Töppel den Grundstein der "República" mit dem Ziel, ein Wohnheim, eine Schule sowie einen landwirtschaftlichen Betrieb für Strassenkinder zu führen. Seit 2010 ergänzt und baut Frau Maria Widrig aus Bad Ragaz das ursprüngliche Projekt über eine eigene Struktur aus.

Ein Land mit Kindern ist ein Land mit Zukunft.

Neben dem Besuch der Schule helfen die Kinder im eigenen Landwirtschaftsbetrieb mit. Im Zentrum steht der Verkauf von landwirtschaftlichen Produkten zur Finanzierung der «República CALLECRUZ». Diese Einkünfte sorgen für wertvolle Autonomie.

Der Rotary Club Arlesheim unterstützt «República CALLECRUZ» mit einem zweckgebundenen Beitrag von USD 30 000. Flankierend trägt die Rotary Foundation im Rahmen eines Global Grant zusätzliche USD 15 000 bei. Gebaut werden eine Wasserförderungsanlage und ein Bewässerungssystem. Das Frischwasser dient primär zur Erzeugung von Gemüse und zur Versorgung des Viehs. Vor Ort wird das Projekt von der bolivianischen Direktorin, Frau Cleotilde Morales, mit der tatkräftigen Unterstützung von Frau Maria Widrig, Vertreterin des Schweizer Vereins „Strassenkinder in Südamerika / CALLECRUZ, Bolivien“ geleitet und überwacht. Für die zweckbestimmte Verwendung der Spendengelder bürgt der Rotary Club Santa Cruz de la Sierra.

Die Gleichung ist einfach: Wasser braucht es für die Landwirtschaft. Die Landwirtschaft dient der Selbstversorgung und sichert regelmässige Einkünfte. Einkünfte die mithelfen, für die laufenden Kosten aufzukommen und neue Projekte zu finanzieren.



Marc Dietrich, Präsident Rotary Club Arlesheim, ist überzeugt von der Nachhaltigkeit von «República CALLECRUZ»: «Mit unserem Engagement wollen wir die Hilfe zur Selbsthilfe fördern.»



Einladung zum Benefizianlass



Samstag, 11. Juni, 18 bis 23 Uhr
Bauernhof Tschaggelar, Obere Klus bei Aesch

**Erfahren Sie mehr über das Strassenkinderprojekt
und entdecken Sie die Lebensfreude von Bolivien:**

- ⊗ Bolivianische Küche mit über 14 verschiedenen Speisen (Buffet), für Vegi- und Fleischliebhaber
- ⊗ Lama Parade
- ⊗ Unterhaltung mit Bolivianischer Volksmusik
- ⊗ Präsentation Projekt «República CALLECRUZ»
- ⊗ Auktion zu Gunsten «República CALLECRUZ»
- ⊗ Latino-Musik zum Tanzen
- ⊗ Caipirinha-Bar: Drinks & Cocktails



Für das leibliche Wohl sorgt «**Restaurante Aruma**» und Fiesta Stimmung garantieren die Bands «**Aruma de Bolivia**» sowie «**Culebras**».

Eintritt CHF 100.– pro Person

Apéro, bolivianisches Buffet, Kaffee und Mineralwasser sowie Unterhaltung und Tanz inklusive. Süssgetränke, Wein, Bier und Hochprozentiges gegen Bezahlung vor Ort.

Tisch-Sponsor «Familia y Amigos» CHF 1000.– für exklusiven Tisch (8 Personen)

Laden Sie Freunde, Geschäftspartner oder Verwandte ein. Bezahlung bei Reservation bitte mit dem Vermerk «Tisch-Sponsor».

Anmeldung/Achtung!

Erst Ihre Einzahlung mit dem Vermerk «Calleacruz» auf das Konto des Rotary Club Arlesheim bei der BLKB Konto 40-44-0, IBAN CH28 0076 9039 7215 5200 1 gilt als Anmeldung.

Spenden

Wenn Sie verhindert sind, aber das Projekt trotzdem unterstützen wollen, können Sie gerne Ihre Spende mit dem Vermerk «Calleacruz» auf dasselbe Konto überweisen.

Erlös

Der Reinerlös des Benefizianlasses geht zu 100 % zu Gunsten des Strassenkinderprojektes «República CALLECRUZ». Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.





Gran Fiesta

Boliviana



A favor de los niños de la calle de Santa Cruz de la Sierra



Anmeldung

- ☉ per E-Mail an calleacruz@rotary-arlesheim.ch
- ☉ tel. unter 079 644 68 00 (Marc Dietrich, Präsident Rotary Club Arlesheim)
- ☉ direkt durch Überweisung des Eintrittsgeldes: Kontaktadresse vermerken



Hinweis: Die Anmeldung gilt erst nach erfolgter Einzahlung als bestätigt!
Wir stellen Ihnen auf Wunsch gerne einen Einzahlungsschein zu.

Anreise mit dem Auto

- ☉ nach Aesch, im Zentrum Wegweiser Klus folgen, entlang Klusstrasse (ca. 4 km), Wegweiser beachten (Kluser Lamas), Parkplätze sind signalisiert
- ☉ Wegbeschreibung: www.kluser-lamas.ch; Rubrik «Obere Klus»

Anreise mit Tram oder SBB

- ☉ Shuttle Taxi ab Bahnhof Aesch Abfahrt ca. um 17²⁵, 17⁵⁰, 18²⁰
 - ☉ Shuttle Taxi ab Endstation Aesch Tram No 11 Abfahrt ca. um 17³⁰, 17⁵⁵, 18²⁵
- Bitte bei Anmeldung mitteilen!

Dresscode

Bequem und gemütlich. Auch Jeans oder Cowboy-Stiefel sind erlaubt.
Ein Pullover, Jäggli oder gar ein Poncho für den späte(re)n Abend.

Der Anlass auf der Ranch (Bauernhof) von Daniela Tschaggelar findet bei jedem Wetter statt. Der Festplatz ist fest überdacht und trocken.



